



**19. September 2018**

### **Wildschweinplage im Ortszentrum**

In den vergangenen Wochen sind wir verstärkt von Anwohnern der Donaustraße zu einem Themenkomplex angesprochen worden, der dringend einer Klärung bedarf.

Es sind Beschwerden darüber geäußert worden, dass sich die Kommunalpolitiker nicht ausreichend um das Thema kümmern würden und trotz der wiederholten Bitte um Abhilfe keine Lösung in Sicht scheint.

Neben den verursachten Schäden in den Gärten der Anlieger ist auch die Gefährdung von Personen ein wichtiger Punkt, denn dass von Frischlinge führenden Bachen Angriffe auf Menschen an der Tagesordnung sind ist allseits bekannt.

Offensichtlich nehmen die Wildschweine den Weg durch das Bachbett des Ellbaches, wobei sie offensichtlich aus beiden Richtungen sowohl von der Schwarzenholzer Straße als auch aus Richtung Vorstadtstraße kommen und auch im Bereich des Schultze-Kathrin-Geländes eine Gefahr für dessen Bewohner bzw. Beschäftigten darstellen können.

### **Wir bitten um zeitnahe Beantwortung folgender Fragen:**

*Seit wann ist diese Problematik bei der Verwaltung bekannt?*

*Welche Möglichkeiten der Problemlösung sind dort diskutiert worden?*

*Was ist in dieser Sache in der nächsten Zeit geplant?*

*Welche Möglichkeiten und welche geeigneten Maßnahmen sollen bei diesen genannten Missständen Abhilfe schaffen?*